
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．観光客誘致に向けた情報発信について

　ア．情報発信に関する取組について

　イ．観光客へのアンケートについて

　ウ．インフルエンサーの起用について

２．市内飲食店等の情報発信支援について

３．女性職員の管理職への登用について

　ア．佐伯市特定事業主行動計画について

　イ．女性管理職の割合について

　ウ．女性職員の意識調査について

　エ．女性管理職を増やす取組について

１.障がい者への就労支援について

２.地方公務員の定年延長について

１．大入島ゲートボール場等の幅広い活用について

２．弥生番匠公園の「河川空間のオープン化」について

３．番匠川河口（西浜）の河川公園の設置について

１．旧佐伯文化会館跡地の取扱いについて

　ア．解体状況について

　イ．用地取得について

　ウ．用地の返還について

　エ．無償譲渡について

２．振興局の宿日直廃止と旧町村に対する考え方について

　ア．廃止時期について

　イ．住民への対応について

　ウ．旧町村に対する考え方について

１．ヤングケアラーについて

　ア．市内の実態について

　イ．佐伯市の支援体制及び課題について

　ウ．今後の支援体制について

２．少子化対策について

　ア．出生数の減少について

　イ．具体的対策について

３．佐伯市市街地グランドデザインの進捗について

　ア．駅前・港エリア「港ゾーン」について

　イ．マルショク中央店撤退後の状況について

髙橋　圭一5 一問一答

令和４年６月14日（火）

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和４年６月14日・15日・16日・17日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

戸髙　秀世

上田　　徹

大野　達也

福嶋　勝彦

1 一問一答

2 一問一答

3 一問一答

4 一問一答



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．さいきっ子医療費の助成対象年齢の拡大について

２．補聴器購入費の助成について

３．公営住宅の入居要件について　

　ア．入居時の連帯保証人について

　イ．連帯保証人の廃止について

４．野岡緑道ふれあい広場について

１．興人の送水管埋設に伴う諸問題について

　ア．送水管上の建物等の被害の実態に対する市の認識について

　イ．送水管埋設権の登記及び職員等への周知措置について

　ウ．市道占用料について

　エ．農地法５条の許可について

　オ．建築確認について

　カ．固定資産税の課税について

　キ．現在係争中の訴訟について判決が出されることによる本市への影響に
　　ついて

　ク．送水管埋設の事実を知らない地権者の救済について

１．防災教育について

　ア．防災教育について

　イ．フェーズフリーの取り入れについて

２．避難所運営について

１．移住定住対策について

２．介護人材確保・定着・育成支援について

３．学校における「弁当の日」の取組について

１．佐伯市地域消費喚起プレミアム付商品券発行事業について

　ア．不適切販売の状況について

　イ．大量販売に至った経緯について

　ウ．プレ券の発行方法について

　エ．プレ券の販売委託について株式会社まちづくり佐伯が選ばれた経緯に
　　ついて

　オ．株式会社まちづくり佐伯について

　カ．契約内容について

　キ．責任の追及及び返還請求等について

令和４年６月15日（水）

飛髙彌一郎

6 一問一答 浅利美知子

7 一問一答 山野内眞人

8 一問一答 梶川　善寛

9 一問一答

10 一問一答 西條　隆洋



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．市立中学校における部活動の地域移行について

　ア．部活動の意義と課題について

　イ．国の方針について

　ウ．これまでの取組状況について

　エ．地域移行に当たっての課題と対策について

　オ．今後の対応について

１．若年性認知症支援について

　ア．若年性認知症支援について

　イ．支援体制について

２．夫婦の離婚後の子どものケアについて

　ア．親に会えない子どもの面会交流について

　イ．子どもの健全養育支援と権利保護について

１．ゼロカーボンシティについて

２．帯状疱疹ワクチン接種の助成について

３．木立地区の諸問題について

　ア．木立地区公民館について

　イ．永野工場用地の暫定活用について

１．トンネル内の照明設備について

　ア．トンネル内の照明設備の管理状況について

　イ．照明設備の充実について

２．高齢者運転免許証返納支援事業について

　ア．利用者数について

　イ．支援内容の拡充について

１．コロナ禍における原油価格・物価高騰対策について

　ア．地方創生臨時交付金について

　イ．商工関係の中小業者に対する支援について

２．土砂災害を防ぐ林業の在り方について

　ア．土砂災害と林業との関係について

　イ．森林・林業基本計画について

　ウ．林地崩壊対策等について

　エ．森林環境譲与税の譲与基準について

　オ．林業課の職員体制について

11 一問一答 廣津留龍二

令和４年６月16日（木）

12 一問一答 井上　清三

13 一問一答 後藤　勇人

14 一問一答 本杉　貴志

15 一問一答 髙司　政文



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．コロナ禍における屋内体育施設の利用について

　ア．新型コロナウイルス感染症対策について

　イ．冷風機、扇風機等の設置について

　ウ．緊急時の対応について

２．地区公民館等公共施設の防犯対策について

　ア．地区公民館及び地域コミュニティセンターの利用方法及び管理について

　イ．防犯対策について

１．医療従事者の人材確保について

　ア．佐伯市における慢性的な医療従事者の人手不足について

　イ．医療従事者の流入・流出の対応策について

２．看護師を目指す人材育成の強化について

　ア．佐伯市医師会立佐伯准看護学院の正看護師資格が取得できる教育課程
　　の増設について

　イ．佐伯豊南高校看護科の新設について

17 一問一答 染矢　和陽

16 一問一答 大﨑　栄治

令和４年６月17日（金）


